

明野中央病院健康セミナーを開催

10月12日 あけのアクロスタウンにて明野中央病院健康セミナー「骨と関節とリウマチの話」を開催し、連休最終日にもかかわらず500名を超える多くの方々にご来場いただきました。無事に盛会に開催できました。

講師に当院こつ・かんせつ・リウマチセンター長の藤川陽祐、サイクルライフナビゲーターで健康管理士の編代さん、沖縄在住の歌手砂川恵理歌さん、織部リウマチ内科クリニック院長の織部元廣先生を迎えて、短い時間の中に様々な内容を盛り込みました。



▲多くの皆様のご参加をいただきました。

当院こつ・かんせつ・リウマチセンター長の藤川陽祐は「骨と関節の話」をテーマに、骨が作られるしくみや骨粗鬆症、変形性関節症の発生メカニズムとの治療法、日常での注意点などについてスライドを示しながら説明しました。

サイクルライフナビゲーターで健康管理士の編代さんは「自転車で健康作り」をテーマに、実際にステージ上で自転車に乗り、自転車が心と体の健康に与える効果や自身の口頭の自転車ライフの楽しみ方について話してくれました。



▲シンポジウムでは、会場から各ゲストへの質問もたくさんいただき、ステージと会場が一体となった充実した時間となりました。

介護職としての仕事も経験した砂川さんの穏やかで伸びやかな声が聴衆を魅了しました。

4人目は織部リウマチ内科クリニック院長の織部元廣先生が登場。優しい声で、時折ユーモアも交えながら自身の経験やリウマチ疾患の概論、特に近年の治療法の目覚ましい進歩、日常での注意点など興味深い話をしていただきました。

最後はステージと会場の皆様一緒に織部先生のギターに合わせて歌を合唱しました。

お忙しい中ご来場いただいた皆様、準備段階からご指導、ご協力いただき皆様に心よりお礼申し上げます。今回のセミナーを通じて、地域の皆様の口頭の健康作りに少しでもお役に立てたらうれしく思います。

3人目の砂川恵理歌さんは、「二粒の種になつてでも生きたい」というある癌患者の最期の言葉が詩になつてできた「粒の種」という歌を全国に広める活動をしている沖縄在住の歌手。日本各地の医療施設や学校などでチャリティーコンサートと花の種をプレゼントする「スマイル・シード・プロジェクト」を展開中です。

ボランティア会の方々にもご参加いただき、入院患者さん約50名が砂川さんの素敵な歌声と楽しいお話を秋の休日のひとときを過ごしました。コンサート終了後、ヒマワリの可愛らしさで、たくさんの方々が増えていました。

コニア会の方に預け、当院の花壇に植えてもらうようお願いしました。大切に育て、たくさんの方々が増えていくことを祈っています。

砂川恵理歌さんコンサート開催

日本リハビリテーション医学会 研修施設に認定

このたび当院は、社団法人日本リハビリテーション医学会の研修施設に認定されました。医師がリハビリテーションに関する専門性を高めるための研修を行なうことができる施設であり、リハビリテーション科を診療科として標榜し、指導責任者が常勤していること、研修を行なったための十分な教育体制がありリハビリテーションに関する教育や研究活動が行なわれていることが認定の条件となっています。今回、研修施設の認定とともに当院副院長、中村英次郎が指導責任者に認定されました。

今後とも、若く優秀な専門医の養成と県内のリハビリテーション医学の発展に貢献できればと願っています。

日本リハビリテーション医学会
認定証
中村 英次郎 殿

貴殿を社団法人日本リハビリテーション医学会
指導責任者として認定します

登録番号 第 90935 号
認定期間 自 2009 年 11 月 28 日
至 2015 年 3 月 31 日
2009 年 11 月 28 日
社団法人 日本リハビリテーション医学会
理事長 里宇 明元

プロフィール
日本リハビリテーション
医学会専門医
研修施設 指導責任者
副院長 中村 英次郎

日本整形外科学会専門医・日本整形外科学会脊椎脊髄病医・日本整形外科学会リウマチ医・日本整形外科学会運動器リハビリテーション医・日本脊椎脊髄学会指導医・日本リウマチ学会専門医・日本体育協会公認スポーツドクター・日本手外科学会専門医

▼日本リハビリテーション医学会
ホームページ
<http://www.jarm.or.jp/>

このたび当院は、社団法人日本リハビリテーション医学会の研修施設に認定されました。医師がリハビリテーションに関する専門性を高めるための研修を行なうことができる施設であり、リハビリテーション科を診療科として標榜し、指導責任者が常勤していること、研修を行なったための十分な教育体制がありリハビリテーションに関する教育や研究活動が行なわれていることが認定の条件となっています。今回、研修施設の認定とともに当院副院長、中村英次郎が指導責任者に認定されました。

今後とも、若く優秀な専門医の養成と県内のリハビリテーション医学の発展に貢献できればと願っています。



▲安全管理部長の奥野より当院の運用と今後の課題について総評。



▲会場みんなで合唱です。元気いっぱいにクリスマスソングを歌いました。



▲会場みんなで合唱です。元気いっぱいにクリスマスソングを歌いました。

11月13日 大分県赤十字血液センターより講師の先生をお招きし、血液製剤と自己血輸血についての勉強会を実施しました。

血液製剤については、実際起つた事故事例の検証との種類の血液製剤について「温度管理」「有効期限」「使用不可の判断基準」の内容を中心学び、自己血輸血では、事前準備や機器の取り扱い、消毒方法について説明があり、特に採血中の患者さんへの負担軽減の対策について看護師を中心に多くの質問が出ていました。

今後とも、若く優秀な専門医の養成と県内のリハビリテーション医学の発展に貢献できればと願っています。

12月15日 毎年恒例のクリスマス会を行いました。

「フリダンス」「踊り」「民謡」「ひよつとい」踊り」「合唱」など、全てボランティア会が中心となり、企画・出演交渉をしていただきました。フランダンスは、今年は踊りを見るだけでなく、曲田『月の夜』を会場の皆さんと一緒に踊りました。踊りの振り付け一つ一つにも意味があり、解説を交えながら踊ると簡単に楽しく踊ることができました。入院患者さんやそのご家族、そして地域の皆様が体を動かし、心を動かして素敵なクリスマスのひと時を過ごしました。皆様のご協力に心から感謝いたします。



▲綺麗な歌声と楽しいお話。素敵なお時間を過ごしました。